



## 300 Euro für den Nachwuchs

Über eine Spende in Höhe von 300 Euro durfte sich kürzlich der EV Dingolfing „Isar Rats“ e.V. freuen. Dominik Kallmeier, Regionalmarktleiter der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG, überreichte den symbolischen Spendenscheck in der Marco-Sturm-Eishalle an Vorstand Jürgen Ohr – gemeinsam mit der U13-Mannschaft, stellvertretend für den gesamten Nachwuchs. Mit der Spende wird das Sommer-

Nachwuchsturnier der Jugend unterstützt. Die Vorfreude ist groß, denn die Eisaufbereitung ist fast abgeschlossen – und schon in wenigen Tagen können die Schlittschuhe wieder geschnürt werden und es geht ab aufs Eis. Die VR-Bank Ostbayern-Mitte eG fördert mit ihrem regionalen Engagement immer wieder Vereine und Projekte, die Kinder und Jugendliche sportlich und persönlich stärken. Foto: Milena Gassner